
 
ATA Nº 004/2022

Ata da Sessão Ordinária do dia trinta e um de janeiro de dois  mil  e  vinte um, do
Segundo Período Legislativo da Décima Quarta Legislatura da Câmara Municipal de
Vereadores de Barros Cassal/RS, situada na Rua John Kennedy, n° 240, destinado a
os  trabalhos  do  Legislativo  Municipal,  com  a  presença  do  presidente  ZAIMAR
CLAUDIANO DA COSTA, vereadores Valdinei Eberton Borges Correia da bancada do
PSB,  Ivonir  Camargo  Ortiz,  Gleobeto  Possamai  e  Romeu  Lopes  de  Oliveira  da
bancada do MDB, Adriana Fornari Landim da bancada do PSD, Alexandre Cardoso de
Moreira, Moacir de Oliveira Ortiz e Valdemir Nolli da bancada Progressista. A presente
sessão teve início às dezenove horas e dezesseis minutos, quando o presidente da
Câmara  Municipal  de  Vereadores  Zaimar  Claudiano  da  Costa,  declarou  aberta  a
Sessão Ordinária, fez sua saudação a todos os colegas vereadores, visitantes e aos
que estão assistindo via facebook. Dando início aos trabalhos de hoje, o presidente
solicita que o secretário vereador Valdinei, leia um texto da Bíblia. Após, coloca a Ata
nº  003  do  dia  vinte  e  cinco  de  janeiro  de  2022  em votação  e  declara  a  mesma
aprovada  por  unanimidade,  assina  a  presente  ata  e  passa  para  que  o  secretário
Valdinei assine. O presidente solicita que o secretário leia o Expediente do Legislativo:
REQUERIMENTO. Vereador Valdemir Nolli,  bancada Progressista, vem a presença,
pedir informações para Secretaria da Agricultura, sobre as despesas referente gastos
de diesel no período de Setembro de 2021 à Janeiro de 2022, justifica-se o referido
pedido, pois é visível que as máquinas não estão em atividade no período requisitado.
REQUERIMENTO. Vereador Valdemir Nolli,  bancada Progressista, vem a presença,
pedir informações para Secretaria de Obras e Viação, sobre as despesas referente
gastos de diesel no período de Setembro de 2021 à Janeiro de 2022, justifica-se o
referido pedido, pois é visível que as máquinas não estão em atividade no período
requisitado. O presidente Zaimar agradece o secretário e não havendo mais assuntos
a tratar e como todos os vereadores abriram mão das explicações pessoais, declara
encerrada a  presente  sessão às  dezenove  horas e vinte  e  um minutos.  Sala  das
sessões,  31  de  janeiro  de  2022.  Lavrada  a  presente  ata,  que  depois  de  lida  e
aprovada,  será  assinada  pelo  presidente  e  secretário.  Digo  que nem tudo que foi
falado  aqui,  está  constato  em  ata,  mas  que  ficará  gravado  para  qualquer
esclarecimento. Sabrina Rodrigues Pinto, Assessora Legislativa.




